



Campeche, Camp. a 10 de junio de 2025.

OBSERVACIÓN ELECTORAL EN LOS PROCESOS ELECTORALES DE VERACRUZ Y DURANGO

Con el propósito de conocer la logística, planeación y presupuestación para los procesos Electorales Ordinarios y del Poder Judicial, Consejerías del Instituto Electoral del Estado de Campeche (IEEC), y personal de la Dirección de Organización Electoral, Partidos y Agrupaciones Políticas y de la Unidad de Tecnologías, Sistemas y Cómputo, continúan con la labor de Observadores Electorales en los comicios de los estados de Durango y Veracruz.

La Consejera Presidenta, Clara Castro Gómez y la Consejera Electoral, Brenda Domínguez Aké, participaron en los cómputos del Proceso Electoral Ordinario del Estado de Veracruz 2024-2025, en la elección de Ayuntamientos.

Castro Gómez destacó la importancia de conocer experiencias de otros Organismos Públicos Locales (OPL), sobre la jornada electoral y cómputos; las dinámicas del Instituto Nacional Electoral (INE) para la recepción de la votación, entre otras actividades, como parte de la preparación para el proceso 2027, que se llevará a cabo en Campeche, “que además de los cargos de elección de gubernatura, diputaciones locales, ayuntamientos y juntas municipales, también se adiciona la elección del poder judicial, por primera vez”- señaló.

Por otra parte, la Consejera Victoria del Rocío Palma Ruiz, y los Consejeros, Danny Góngora Moo, Jorge Gasca Santos y funcionariado del IEEC visitaron las instalaciones centrales del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Durango (IEPC), para conocer los trabajos de preparación del Proceso Electoral del Poder Judicial Local.

Así también, observaron el inicio de los cómputos del Proceso Electoral Extraordinario del Poder Judicial Local, en el Consejo Municipal de Durango.

Personal de la Dirección de Organización Electoral del IEEC, realizaron las actividades de Observación Electoral en la Junta Distrital 01, del Proceso Electoral Extraordinario para elegir los diversos cargos del Poder Judicial Federal, de la Jornada que se llevó a cabo en la entidad campechana.

Comunicación Social